
　 今回のブロック大会内の会長会議にて「平成28年度東海ブロック

大会開催地」として岡崎での開催の最終承認を頂きました。それに向

け岡崎YEGとしては79名で可児の地を訪れました。快晴に恵まれた

可児文化創造センターにて「記念式典」「記念講演」が行われまし

た。記念式典では可児市長をはじめ多くの来賓のご挨拶を賜り、次年

度会長に三重県連 四日市YEG 岡本浩延君が発表され、岡崎YEGから

は花市佳明君が顧問として選出されました。また、次回東海ブロック

大会開催地の上野YEGからのPRがありました。 

　記念講演では、㈱サンリの西田文郎代表取締役会長による「能力を

生み出す脳の最強法則」をテーマに経営者として成功する脳を作る大

切さや、精神的な部分での在り方などを熱く語って頂き、聴いたメン

バー皆が、明日への活力をみなぎらせることが出来たと思います。分

科会ではそれぞれの場所に移動し、可児の代表的な企業訪問や、歴史

や伝統を学ぶ事が出来、可児の個性をとても活かした内容で参加メン

バーも有意義な時間が過ごすことが出来ました。 

　大懇親会は花フェスタ記念公園内　プリンセスホール雅に移動し、

屋根付きの屋外ステージ前にて盛大に行われました。岡﨑YEG内同士

のみならず、他の単会の仲間たちとも大いに語り合う事が出来、とて

も楽しい時を共に過ごせました。 

日時：9月13日（土）10時30分～20時30分
場所： 記念式典・記念講演
可児市文化創造センター

　　大懇親会
花フェスタ記念公園内 プリンセスホール雅

担当委員会：渉外委員会
参加者数：79名

第27回東海ブロック大会　可児大会

【 委員長所感 】　渉外委員会　加藤雄一郎　委員長 

東海ブロック岡崎大会開催を念頭に、一人でも多くの方に参加頂

き、勉強をして貰う為に委員会内でお金を掛けずに手作りのチラシと

動画を製作し、メンバーにアプローチをしました。また各委員会へキ

ャラバン隊に伺った際に、何名かの方に参加表明を頂く事が出来、と

ても感動致しました。ブロック大会参加単会中、最大数の岡崎の存在

とその中に在る自分を感じて頂き、責任を各々が感じて貰えたと思い

ます。それも踏まえ、今後の自己の向上に繋げて貰いたいです。参加

頂いたメンバーが様々な場面で真剣にブロック大会に向き合う姿に感

動し、岡崎のメンバーの一員で本当に良かったと感じる事が出来まし

た。アンケート等で大変貴重な意見を頂く事が出来たので、これは準

備室にしっかりと繋げていきたいと思います。最後に準備の段階から

当日の引率まで、本当に必死になって取り組んで頂いた渉外委員会メ

ンバーに心より感謝を申し上げます。 

9　月　例　会

受け継がれる東海ブロック大会旗

次年度役員発表岡崎YEGからは花市君が顧問にな
りました

生演奏による素敵な演出

第5分科会で亜炭鉱に入山

大懇親会 岡崎YEGの法被がとても目立っています

東海ブロック可児大会 岡崎YEG大集合


